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Reunião do Conselho Geral

Ata nº 13

[Ano letivo 2016-2017]

Aos quinze dias do mês de setembro de dois mil e dezasseis, pelas dezanove horas, sob a

presidência da professora Ana Paula Fernandes, Presidente do Conselho Geral, reuniu o Conselho

Geral do Agrupamento de Escolas N.º 2 de Abrantes, na Sala 1.18 da Escola sede, conforme

convocatória datada de oito de setembro de dois mil e dezasseis.----------------------------------------------

Verificada a lista dos membros que assinaram a folha de presenças anexa à presente, encontrava-se

o Conselho Geral em condições de reunir e deliberar. Faltou o aluno Cláudio Garrinhas.-----------------

Procedeu-se à aprovação da ata número doze, a qual foi aprovada por maioria, com a abstenção

dos conselheiros Celeste Simão, Bruno Tomás, Vicente Simões, Sandra Sobral, Celeste Nunes,

Elisabete Brás e Anabela Diogo por não terem estado presentes na reunião anterior. --------------------

Ponto um – Informações.--------------------------------------------------------------------------------------------------

Dando início aos trabalhos, a Presidente do Conselho Geral procedeu à leitura de dois emails

rececionados, um do aluno Cláudio Garrinhas a informar que, a partir desta data, deixará de fazer

parte deste Órgão, por ter entrado no ensino superior, agradecendo simultaneamente a experiência

vivida. O outro email foi da Vereadora da Educação, Celeste Simão, com votos de bom ano letivo.----

A Presidente informou que deu cumprimento ao que foi decidido nas reuniões anteriores: louvor a

atribuir ao aluno João Silva; exposição ao ME sobre a falta de equipamento informático nas escolas

do 1º ciclo e na escola sede, na sequência da declaração sobre o mesmo assunto elaborada pelo

Conselho Pedagógico; email enviado à Srª Vereadora da educação, enquanto presidente do CME,

em substituição da presidente da CMA, com conhecimento ao Diretor, sobre a falta de assistentes

operacionais, com o relatório elaborado pela comissão que analisou as necessidades de assistentes

operacionais, o documento produzido pelo Conselho Geral e enviado na altura à DGEstE e a

resposta da tutela.------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Tomou a palavra o Diretor dirigindo-se a todos os presentes para agradecer a colaboração que têm

prestado e que tem permitido a melhoria/sucesso do Agrupamento.------------------------------------------

De seguida, forneceu ao Conselho Geral várias informações, nomeadamente:------------------------------
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- A receção do mobiliário fornecido pelo Parque Escolar está muito atrasado e há salas que ainda

não estão mobiladas.--------------------------------------------------------------------------------------------------------

- A Avaliação Externa do Agrupamento irá decorrer entre os dias vinte e um e vinte e quatro de

novembro. Toda a informação sobre o processo de avaliação está disponível no site www.ige.min-

edu.pt ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

- Falta de assistentes operacionais nas escolas, neste início de aulas. Referiu que este problema

necessita de uma solução rápida e eficaz e que existem duas formas de o resolver: pressionar o ME

para a colocação de mais Assistentes Operacionais ou solicitar a colaboração da C.M.A e das Juntas

de Freguesia no sentido de colmatar este problema.----------------------------------------------------------------

- Procedeu à leitura do abaixo assinado entregue pelo Conselheiro Vítor Hugo, assinado pelos

pais/encarregados de educação do Centro Escolar de Tramagal a exigirem a resolução do problema

da falta de assistentes operacionais na escola e jardim de infância. --------------------------------------------

Por decisão do Diretor, no imediato, irá ser deslocada, temporariamente, uma funcionária da EB1/JI

de S. Miguel do Rio Torto, até haver uma solução satisfatória.---------------------------------------------------

Ainda sobre este assunto, o Conselheiro Vítor Hugo, na qualidade de Presidente da Junta de

Freguesia de Tramagal, referiu-se também à dificuldade dos alunos do 1º ciclo usufruírem do

pavilhão desportivo situado nas imediações do Centro Escolar, pelo mesmo motivo.----------------------

Sobre o rumor de que os pais/encarregados de educação pretendem vedar a entrada aos alunos no

Centro Escolar de Tramagal, a Vereadora Celeste Simão alertou para as eventuais implicações que

daí podem advir, nomeadamente a questão dos almoços, pois, se os mesmos forem para o lixo,

alguém terá que ser responsável pelo seu pagamento.-------------------------------------------------------------

Com o intuito de minimizar qualquer incidente, o Presidente da Junta de Freguesia, a Presidente da

Associação de Pais bem como um elemento da Direção estarão presentes na abertura da

escola/jardim.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Ainda sobre o assunto, falta de funcionários nas escolas, o conselheiro Bruno Tomás sugeriu que, no

próximo ano, as entidades presentes (Diretor, responsáveis da CMA e Juntas de Freguesia), se

reúnam para que tenham conhecimento dos problemas existentes, com antecipação e, assim,

possam colaborar numa solução breve e eficaz.----------------------------------------------------------------------

O Diretor referiu que esta situação, a médio prazo, poderá vir também a verificar-se na escola

Otávio Duarte Ferreira, devido a doença e aposentação de alguns A.O.----------------------------------------
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Ficou decidido que a CMA na pessoa da Vereadora Celeste Simão irá solicitar uma reunião ao

Secretário de Estado do Ministério da Educação para tentar minorar este problema.----------------------

Ponto dois- Aprovação da alteração de horário no ensino Pré-escolar, na escola António Torrado-

Foi aprovada, por unanimidade, a proposta número um de alteração de horário . -------------------------

Ponto três – Aprovação do local de funcionamento da turma PIEF --------------------------------------------

A Presidente do CG começou por fazer o resumo do que foi abordado na reunião anterior, onde

esteve presente o diretor de turma das turmas PIEF. Relembrou, também, que foi enviado aos

conselheiros, antes do final do ano letivo, o Regulamento de constituição e funcionamento da

turma PIEF para o ano letivo 2006/2007.-------------------------------------------------------------------------------

O Diretor informou que vai ser aberto concurso para a colocação do técnico de forma a haver

condições para as aulas poderem começar entre 3 e 7 de outubro.---------------------------------------------

Mantém-se o acordo com os bombeiros para dar continuidade à formação denominada por “Escola

Dinâmica”.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

De acordo com a experiência dos professores que lecionam os PIEF e o interesse dos alunos, optou--

se, este ano letivo, pela oferta de uma diversidade de áreas no domínio das expressões, para além

das áreas obrigatórias.-------------------------------------------------------------------------------------------------------

A Presidente do CG agradeceu ao conselheiro Bruno, Presidente da Junta de Freguesia de Abrantes

e Alferrarede, pela disponibilização do espaço para o funcionamento das turmas PIEF no ano letivo

anterior. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Quanto ao seu funcionamento no presente ano letivo, o Diretor esclareceu que, apesar de o

número de turmas ter aumentado de 49 para 53, este facto não é impeditivo de a turma PIEF

funcionar na escola sede mas implicará alterações a nível de horários, salas e apoio de

acompanhantes/funcionários. --------------------------------------------------------------------------------------------

A Vereadora Celeste Simão chamou a atenção para alguns pontos da legislação em vigor sobre o

funcionamento das turmas PIEF.------------------------------------------------------------------------------------------

Perante as dúvidas surgidas no debate estabelecido, o Diretor questionou se há condições para a

turma funcionar na escola sede sem contar com a ajuda de outros parceiros. A conselheira Anabela

Diogo colocou a hipótese de o curso funcionar nas instalações do Quartel de Abrantes. -----------------

A votação sobre a aprovação do local de funcionamento da turma PIEF ficou suspensa até o Diretor
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diligenciar junto do responsável do Quartel sobre a possibilidade de a turma poder vir a funcionar

numa das dependências desta instituição.-----------------------------------------------------------------------------

Foi decidido por unanimidade continuar a reunião apesar do avançado da hora. ---------------------------

Ponto Quatro – Aprovação do Regulamento e calendário para as eleições dos representantes dos

Alunos e dos pais/encarregados de educação no Conselho Geral----------------------------------------------

Foi aprovado por unanimidade o Regulamento e calendário para as eleições acima referidas-----------

Ponto Cinco – Outros assuntos ------------------------------------------------------------------------------------------

Nada a tratar. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

E nada mais havendo a registar, deu-se por encerrada a reunião, pelas vinte e duas horas, da qual se

lavrou a presente ata que, depois de ser lida e aprovada, vai ser assinada pela Presidente e pelas

Secretárias, Luísa Lopes e Sandra Xisto. --------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

A Presidente:___________________________________________________________

As Secretárias:__________________________________________________________


